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Aos três dias do mês de março de dois mil e vinte e um, às catorze horas, reuniram-se

ordinariamente por videoconferência os integrantes do Núcleo Docente Estruturante do

Curso de Geofísica:

Marcus Vinicius Aparecido Gomes de Lima, Ezequiel Galvão de Souza, Everton Frigo, Igor

Antonio Cancela Melnik, José Pedro Rebés Lima, Mario Jesus Tomas Rosales, Maximilian

Fries, Miguel Guterres Carminatti e Moises Razeira.

Sob a presidência do Prof. Marcus Vinicius, foi apresentada a seguinte pauta para a reunião:

1) Substituição do Prof. Ezequiel Galvão de Souza pelo Prof. Éverton Frigo no cargo de

secretário do NDE; 2) Relatório de Infraestrutura (demanda GT-Infra); 3)

Instruções/orientações para a construção da proposta de ABI; 4) Reformulação do PPC.

A reunião foi iniciada com a apresentação do informe referente ao processo de redução de

vagas do Curso de Geofísica (Processo SEI n.º 23100.013854/2020-85). Foi destacado o

despacho da Proplan (Documento 0464554) sobre o impacto da redução de vagas na matriz

orçamentária do campus. Em seguida, passou-se a discussão para o item 1 da pauta. Foi

argumentado que em função das inúmeras atividades da coordenação acadêmica e da

participação nas demais comissões do câmpus, a substituição do Prof. Ezequiel Galvão de

Souza pelo Prof. Éverton Frigo no cargo de secretário do NDE. Posto em votação e aprovado

por unanimidade. Após, foi apresentada a solicitação de elaboração de relatório de

infraestrutura encaminhada pelo GT-Infra (item 2). Foram apresentadas algumas demandas

do curso em relação a espaço físico e técnicos de laboratório, em particular a necessidade

de um Laboratório de Instrumentação Geofísica e um técnico especialista em eletrônica

responsável pela manutenção dos equipamentos. Ficou acordado que seria compartilhado

um documento para a inserção das demandas do curso. Em seguida, foi pautado o item

sobre a proposta de ABI das Geociências (item 3). A Profa. Maria Arlita da Silveira Soares foi

convidada para participar extraordinariamente da reunião do NDE a fim de esclarecer



algumas dúvidas sobre o ABI com base na experiência da implementação do ABI na

Licenciatura em Ciências Exatas. A Profa. Arlita destacou que o ABI é apenas um formato de

ingresso, bastante comum em cursos que possuem um núcleo comum de componentes

curriculares, como por exemplo nos cursos com titulação em licenciatura e bacharelado.

Também foi destacado que outras universidades estão adotando o ABI como política

institucional numa perspectiva de redução da evasão e retenção dos estudantes. A Profa.

Arlita detalhou as dificuldades enfrentadas para a efetivação do ABI da LCE nas comissões

superiores da Unipampa e destacou os possíveis benefícios com o formato de ingresso ABI.

No último item da pauta que contemplava a reformulação do PPC, foi informado o estágio

atual do novo PPC e que o NDE retomará a discussão deste assunto nas próximas reuniões.

O registro da íntegra da reunião pode ser acessado através da gravação disponibilizada no

link

https://drive.google.com/file/d/1LIz0mjHR298_QXHT3d1i9z3v-QBXt7uO/view?usp=share_li

nk.

Nada mais havendo a tratar, eu, Marcus Vinicius Aparecido Gomes de Lima, redigi esta ata,

que vai assinada por mim para que sejam produzidos todos os efeitos legais, técnicos e

administrativos deste compromisso perante o Núcleo Docente Estruturante do Curso de

Geofísica.


